
POLEMICA CON L:ASSESSORE FIORINO GRECO( .

Mantovano «boccia»
lo sportello comunale ..
per il testamento biologico
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La Gazzetta d el Mezzoqlorno

• «Boccìata» dal sottosegretario
all' Interno, Alfredo Mantovano,
!'id ea di uno sportello comunale cui
a!Iidare il propr io testamento biologi
co.

La poss ibili tà di isti tuire un simile
re gistro - deputa to a raccogliere le di
chiarazioni delc ittadini contrari ad es
sere tenuti in vita in uno stato vege
tatìvo -è sta ta ven tilata nei gior ni scor
si dall'assessore Fiorino Greco, Ma
ora Mant ovanos idice sorpresodell'an
nunci o dell 'assessore. "Una sorpresa 
afferma il so ttosegretario . che r iguar
da anzitutt o il merito dell'iniziativa. ~

ma anche quella forma che, chiamando
In causa le differenti competenze ìstì
tuzionali,diventa sos tanza ».

Il sottosegretario rammenta in pro 
posito che già «altri comuni hanno ten
tato nel recente passato questa strada
Fra essi. per esempio, il municipio di
Par ma che tu tta via , prima di ìntra 
pren derla, ha ch iesto il pare re al Mi·
nistero dell'Inter no. E la ris posta for
n ita dal Vìrnìnale, ed in particolare dal
d ipartimento per gli affari interni e
ter r itori ali , non più tardi di qualche
settimana fa . ril eva Mantovano - è che
tali regi stri, oltre a non avere alcun
valore giuridico, intervengono su un a
mate ria di esclusiva pertinenza del le
gislatore. Peraltro, come è noto - ago
giunge - un disegno d i legge sul te-

stament o biologico è già stato appro 
v-ato al Senato, èall 'es am e della Camera
(è passato con qualche modifi ca in com
miss ione e attend e il vagli o dell'aula) e
prevede che la gesti one delle "dìchì a
razioni anticipat e di trattamento" sia,
con ogni ca utela, r ìcondotta alle com
petenze delle strutt ure sanitarie. Sa:
rebbe singolare ' con clude il sottose
gretario ' se un singolo comune im o

/

ma gìnasse di iritervenlre prima e con
tro il Parlamento, in una questioneche,
coinvolgendo diritti. va oltre le com
petenzedi Wl ente territoriale>' .

Ad espr imere un parere favorevole
all'i dea dell 'assessore Greco è invece
l'Aduc di Lecce . Alessandro Gallucc i,
delegato dell 'associazione, ' «r icorda
che <cl 'Adu c è da sempre impegna ta in
una battaglia in favore dell'autodeter-

mlnazìone del cittadino e quindi del
ris pett o della volon tà in dividuale in
mate r ia di trattamenti medici».Perc iò,
l'Aduc auspica che «il consiglio comu
nale, al di là delle stucchevol ì e spesso
ìnutìlì pregtudìzlalì ideologiche che in
molt i cas i accompagnano la dìscussio
ne su 'queste materi e, ne colga la fon
dam ental e im portanza, ed una volta
presentat a la appro vi rapidamente».


